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常任委員会 

 

 

会員のみなさまには、日頃より PTA 活動にご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。 

2021 年 11 月 11 日（木）各委員会のメンバーと校長先生とオンラインにて、 

第 2 回連絡会議、および委員代表会議を行い、PTA 活動についてや学校に関わる事柄の意見交換を行いました。 

そこで、特にお伝えしたいことをまとめましたので、以下記載します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あおぞら 

ら 
❖◆ 7 月〜11 月までの主な活動 ◆❖ 

7 月 13 日(火)  旗振り講習会 

9 月 1 日(水)〜2 日(水)  旗振り登校指導 

9 月   衛生費から泡ハンドソープ・消毒用アルコール寄付 

10 月  体育授業参観、各学年受付 

〃    体育授業参観、参加賞のネームペン配布 

10 月 15 日(金)  「こども 110 番の家」募集 

11 月 9 日(火)  ベルマーク回収 

 

 

 

旗振り講習会 

市役所の方に来ていただき、 

実技指導をしていただきました！ 

 

「こども 110 番の家」 

新たに 2 件登録予定です！ 

ハンドソープ・消毒用アルコール寄付 

先生方より、泡ハンドソープ・消毒用アルコールの

寄付に、感謝の言葉をいただきました！ 

 

ベルマーク担当の委員さんにもご出席いただき、 

「ウェブベルマーク」について詳しくお話しいただきました！ 

登録も簡単で、学校単位で今どのくらいポイントが集まっているのか、 

すぐに確認できることに驚きました！ 

点数ランキングでは大道小は藤沢市内で 64 校中６位でした。（11/16 現在） 

体育授業参観参加賞 

残念ながら運動会は開催できませんでしたが、 

体育参観の子どもたちの頑張りに、 

P T A から参加賞のネームペンを贈りました！ 
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 大道小 PTA では、学期はじめの数日間の「旗振り登

校指導」ほか、新 1 年生の下校見守りなど子どもたちが

安全に登校できるようさまざまな活動をしております。今

回の委員代表会議では、子どもたちの登下校中の安全

を守るための話題が中心となりました。 

 校長先生からは、リモート朝会でスライドを使い子どもた

ちには伝えたことを、同じようにお話していただきました。ま

た、学校側として市役所や警察署をはじめ各団体にお願

いしていることについても具体的なお話を伺いました。 

 保護者からもさまざまなアイディアが出されました。その

中で、「先生からの指導内容を、親に伝えるという宿題を

だしてはどうか？説明することで理解が深まるのではない

か」という案があり、この度採用していただきました。ありが

とうございます。 

 大道小 PTA では、保護者と学校が協

力し合い、今後もどういった取り組みをして

いけるのか、校外指導委員会を中心に引

き続き考えていきたいと思っています。 

 

 

 

 

 

連絡会議・委員代表会議では、PTA として保護者、教頭先生、校長先生が一堂に会してお話ができる

貴重な機会です。保護者からの相談、要望などの声を少しでも学校にお伝えできればと思い、各委員会よ

り意見を持ち寄り、先生に答えていただきました。 

 

Ｑ．他校の行事開催について話を聞く機会があります。同じ公立校でも行事の開催の有無、規模などが違うの

はなぜでしょうか。何を基準にして決めているのでしょうか。 

 

Ａ．まず、コロナ禍において、市の発行するガイドラインがあります（グラウンド面積、児童数、保護者数等に

よる、一定面積あたりの人数のルールなど）。その中で、学校ごとに何を優先とするのかを話し合って決めてい

ます。例えば、今年の運動会では「保護者にみてもらうこと」を優先としました。ただ、子ども同士の異学年交

流ももちろん大切だと思っています。今後も、子どもにとって何が大切かを考え、活動を実施していきたいと思っ

ています。 

 

Ｑ．コロナの関係で難しいとは思いますが、今後も状況が変化しない場合も、授業参観やイベントを増やすことや、

学年を超えての活動（１，２年生合同の新林公園探索、運動会の 3，4 年生のソーラン節、どこでも給食 など）

の再開は難しいのでしょうか。 

※「どこでも給食」とは、以前実施されていた大道小独自の行事で、校内の好きな場所で給食を食べても良いというイベントだ

ったそうです。「遠足のようで楽しかった♪」という子どもの意見もあるようです。 

 

Ａ．コロナ禍における市のガイドラインと、感染状況を見ながら、子どもの体験や活動を再開していきたいと思

っています。大道小に在籍の長い先生に話を聞くなどして、考えていきたいです。 

 

 

※ 2021 年 9 月 3 日発行の「あおぞら」第 340 号（大道小ホームページ／PTA のページに掲載中）にて、掲載

内容の見直しを行うことをお知らせしました。ご意見などありましたら、daido.jimumado@gmail.com まで。 

先生に、保護者の疑問に答えていただきました！！ 

 


